



高取校区のラブアースは、祖原公園の清掃です。今年も小中学生が沢山参加してくれました。



西部療育センター

電話相談後の発達相談・診療に2ヵ月～3ヵ月待ちの状態であり、あいあいセンター、東部に次ぐ新センターの整備の必要性を認識しました。



リタの農園(就労継続支援A型事業所)

ベイサイドプレイスにあるビュッフェレストランで厨房での調理や補助、ホールでの接客、配膳など生き生きと仕事をしています。

平成31年3月末に九電記念体育館が閉館する中で市民体育館の重要性がますます高まると思いますが、市民体育館の年間の管理運営費はいくらなのか。九電記念体育館との比較でお尋ねします。

また、市民体育館が劣化しているとのことですが、具体的な内容についてお尋ねします。

**A** 〈市民局長〉平成29年度の管理運営費は、市民体育館が2億8,432万円余、九電記念体育館が6,526万円余であります。

市民体育館については、アリーナのある第1競技場棟は、外壁の亀裂、補助競技場・プールのある第2競技場棟は、雨漏り、排水管の漏水、床板などの剥離、トレーニング室や事務室がある本館棟は、外壁の亀裂や雨漏りが発生するなど、施設全体の劣化が進んでいる状況です。

**Q** 〈平畑〉トレーニング室やプールは民間の施設がありますが、体育館における公共の役割はアリーナ機能と考えます。第1競技場のような広い体育館の代替は民間になく、公共にしかできません。

コストの観点も大事なことですが、行政として知恵を絞って残して欲しいと思いますが、所見をお尋ねします。

**A** 〈貞刈副市長〉市民体育館のあり方については施設の老朽化の状況や改修に要する費用を精査するとともに、全市的な体育館の利用状況や将来的な需要も踏まえ、検討を進めていきます。

## 保育行政について

### 【給食費】

**Q** 〈平畑〉本年10月の消費税増税に伴い幼児教育・保育無償化となるが概要をお尋ねします。

**A** 〈こども未来局長〉3歳から5歳までの全ての子ども及び0歳から2歳までの住民税非課税世帯の子どもの、幼稚園、保育所、認定こども園、企業主導型保育事業、認可外保育施設等の保育料が無償になります。

**Q** 〈平畑〉幼稚園については年少・年中・年長の保育料が無償となりますが、年度途中で満3歳になった子の保育料はどうなるのですか。

**A** 〈こども未来局長〉幼稚園は学校教育法上満3歳から入園できること、また、現行の幼稚園就園奨励費も満3歳から補助対象とされていることから、3歳をむかえ幼稚園に入園した日以降が無償化の対象とされています。

**Q** 〈平畑〉幼稚園と保育園、同じ子どもで扱いが違うこの点が問題です。

保育所の保育料について尋ねるが、29年度末における滞納額について、29年度発生分とそれ以前からの累積分に分けて。また、滞納している人たちに対してどうするかをお尋ねします。

**A** 〈こども未来局長〉平成29年度末における保育料滞納額は、現年度分約1億2千万円、過年度分が約5億2千万円、合計が約6億4千万円です。

保育料滞納者に対しては、督促・催告、保育所を通じての勧奨など納付指導を行っておりそれでも応じない場合は、資力調査のうえ資産を保有していれば差押え等の処分を実施しています。

**要望** 〈平畑〉年間で約1、2億円の滞納があるが、基本働いている人が預ける場所が保育園であり、収入によって保育料も段階があるのにこの金額の滞納がある。もちろん倒産などの事情もあるとは思いますが、確信犯的に支払えるのに支払わない人もいると思う。こういった